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６月１１日(土)を、委員長として最後の清掃作業と思い、張り切って準備しておりましたが、梅雨
の影響で中止することとなりました。本年も昨年度と同様、コロナ感染症の影響で２回、雨の影響で
２回、計４回の清掃作業が中止に追い込まれました。そのためかどうかは分かりませんが、実際の清
掃作業の折には予定時間前から終了まで今まで以上に熱心に作業に取り組まれていたように思います。
参加人数も常に１０人から１５人くらいと高い参加率でありました。
次年度の環境保全委員さんにはこれから準備、片付け等ご苦労をおかけいたしますが何卒よろしく

お願い申し上げます。微力ながら私も出来るだけ参加する予定です。そして今まであまり参加されて
なかった方も次年度ご参加願えれば幸いです。また、出来ればですが、子供たちの海洋ゴミに対する
意識づけにもなるので、小学生の子供たちの大島での海浜清掃の計画も案じていただければと思いま
す。最後になりますが本年ご協力いただきましたすべての会員の皆様にお礼申し上げ、今後とも八幡
浜市の美化活動にライオンズクラブが先頭を走っていけるよう、ご尽力いただければと思っておりま
す。

６月１１日(土)を、委員長として最後の清掃作業と思い、張り切って準備しておりましたが、梅雨
の影響で中止することとなりました。本年も昨年度と同様、コロナ感染症の影響で２回、雨の影響で
２回、計４回の清掃作業が中止に追い込まれました。そのためかどうかは分かりませんが、実際の清
掃作業の折には予定時間前から終了まで今まで以上に熱心に作業に取り組まれていたように思います。
参加人数も常に１０人から１５人くらいと高い参加率でありました。
次年度の環境保全委員さんにはこれから準備、片付け等ご苦労をおかけいたしますが何卒よろしく

お願い申し上げます。微力ながら私も出来るだけ参加する予定です。そして今まであまり参加されて
なかった方も次年度ご参加願えれば幸いです。また、出来ればですが、子供たちの海洋ゴミに対する
意識づけにもなるので、小学生の子供たちの大島での海浜清掃の計画も案じていただければと思いま
す。最後になりますが本年ご協力いただきましたすべての会員の皆様にお礼申し上げ、今後とも八幡
浜市の美化活動にライオンズクラブが先頭を走っていけるよう、ご尽力いただければと思っておりま
す。

Ｒ１９７号線 清掃作業を振り返ってＲ１９７号線 清掃作業を振り返って
環境保全委員長

石崎 久次

環境保全委員長

石崎 久次

八幡浜ライオンズクラブ会長を務めさせて頂き、振り返ってみて今、思うことは、とにかく日々大
変な重圧と責任を感じ思うように行動できなかったと感じております。
そして、コロナ禍ゆえに、思い通りに例会、事業関係も中止や延期などがあり、会員の皆様にご迷

惑や混乱を招いてしまい、深くお詫び申し上げます。
私のいたらなさを痛感した一年でしたが、同時に私自身成長させていただき、仲間の大切さを痛感さ
せていただいた一年でもあり、ライオンズクラブとは何かとゆうことがおぼろげながら分かり始めた
会長経験だったと思います。
一人では成し遂げることができなくとも、同じ志の仲間がいれば多少の困難は乗り越えて行ける事

を大いに学ばせて頂きありがとうございました。
これで、一つの区切りとなりますが、今後ともよろしく

お願いいたします。
最後に、今期五役の皆様、委員長の皆様、ご協力ありが

とうございました。そして、会員の皆様のご健勝をお祈り
いたします。

八幡浜ライオンズクラブ会長を務めさせて頂き、振り返ってみて今、思うことは、とにかく日々大
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私のいたらなさを痛感した一年でしたが、同時に私自身成長させていただき、仲間の大切さを痛感さ
せていただいた一年でもあり、ライオンズクラブとは何かとゆうことがおぼろげながら分かり始めた
会長経験だったと思います。
一人では成し遂げることができなくとも、同じ志の仲間がいれば多少の困難は乗り越えて行ける事

を大いに学ばせて頂きありがとうございました。
これで、一つの区切りとなりますが、今後ともよろしく

お願いいたします。
最後に、今期五役の皆様、委員長の皆様、ご協力ありが

とうございました。そして、会員の皆様のご健勝をお祈り
いたします。

八幡浜ライオンズクラブ会長を務め終えて八幡浜ライオンズクラブ会長を務め終えて

会長 竹下 雅博会長 竹下 雅博
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４月２３日、２４日に、高松市にて「ライオンズクラブ国際協会３３
６・Ａ地区大会が行われました。八幡浜ライオンズクラブからは、１０
名で出席しました。コロナウイルスの感染に注意しながら入口で検温、
アルコールスプレー対策等を徹底して、無事式典が行われました。
本大会はレクザムホールとＪＲホテルクレメント高松で行われたのです
が、一帯で高松城の庭園に面しており、歴史と庭の雄大さを感じる事が
出来ました。
八幡浜みなとライオンズクラブと一緒に懇親会を行い、本場の骨付き鳥とさぬきうどんの味は絶品

でした。ライオンズクラブの一期一会、香川県の歴史等たくさん見聞でき、楽しく参加して来ました。

４月２３日、２４日に、高松市にて「ライオンズクラブ国際協会３３
６・Ａ地区大会が行われました。八幡浜ライオンズクラブからは、１０
名で出席しました。コロナウイルスの感染に注意しながら入口で検温、
アルコールスプレー対策等を徹底して、無事式典が行われました。
本大会はレクザムホールとＪＲホテルクレメント高松で行われたのです
が、一帯で高松城の庭園に面しており、歴史と庭の雄大さを感じる事が
出来ました。
八幡浜みなとライオンズクラブと一緒に懇親会を行い、本場の骨付き鳥とさぬきうどんの味は絶品

でした。ライオンズクラブの一期一会、香川県の歴史等たくさん見聞でき、楽しく参加して来ました。

第６８回３３６Ａ地区年次大会（高松市）第６８回３３６Ａ地区年次大会（高松市） 幹事

新口 浦志

幹事

新口 浦志

第６８回複合地区年次大会（広島市）第６８回複合地区年次大会（広島市） 第二副会長

伊藤 篤司

第二副会長

伊藤 篤司

５月２１日２２日広島市にて開催された３３６複合地区第６８回年次大
会に、竹下会長を始め８名で参加いたしました。私自身、年次大会は４度
目の参加です。諸会議への出席で改めて認識するのは、ライオンズが世界
的な組織だということ。クラブ活動における多角的な視点を持つ貴重な機
会ですので、入会間もない会員の皆様にも、諸大会への積極的なご出席を
お願いします。
式典参加後には、会場に隣接する平和記念資料館を訪れました。前回、

資料館を見学した時は高校生でしたので、約３５年ぶりの訪問です。展示もリニューアルされていて、
核戦争の悲惨さがより具体的に伝わるように進化したように感じました。それ故、平和の尊さをより
深く学ぶ体験になったかと思います。
大会参加の醍醐味の一つは、やはりご当地料理。広島はお好み焼きや牡蠣で有名ですが、私が皆様

におススメしたかったのは、広新たなご当地グルメ「ウニホーレン」。事前に、鉄板焼き店を手配し、
皆様に広島の新たな名物をご堪能頂きました。その後、私の友人が今年オープンした牛タンラーメン
屋さんにもご案内させて頂くと共に、２日目のランチには穴子にもありつけ、グルメ探訪としても充
実した大会参加でした。

５月２１日２２日広島市にて開催された３３６複合地区第６８回年次大
会に、竹下会長を始め８名で参加いたしました。私自身、年次大会は４度
目の参加です。諸会議への出席で改めて認識するのは、ライオンズが世界
的な組織だということ。クラブ活動における多角的な視点を持つ貴重な機
会ですので、入会間もない会員の皆様にも、諸大会への積極的なご出席を
お願いします。
式典参加後には、会場に隣接する平和記念資料館を訪れました。前回、

資料館を見学した時は高校生でしたので、約３５年ぶりの訪問です。展示もリニューアルされていて、
核戦争の悲惨さがより具体的に伝わるように進化したように感じました。それ故、平和の尊さをより
深く学ぶ体験になったかと思います。
大会参加の醍醐味の一つは、やはりご当地料理。広島はお好み焼きや牡蠣で有名ですが、私が皆様

におススメしたかったのは、広新たなご当地グルメ「ウニホーレン」。事前に、鉄板焼き店を手配し、
皆様に広島の新たな名物をご堪能頂きました。その後、私の友人が今年オープンした牛タンラーメン
屋さんにもご案内させて頂くと共に、２日目のランチには穴子にもありつけ、グルメ探訪としても充
実した大会参加でした。

2022年5月21日・22日2022年5月21日・22日

2022年4月23日・24日2022年4月23日・24日
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ライオンテーマ―

山神 道夫

ライオンテーマ―

山神 道夫

６月１２日の指導力育成研究会案内に目を通すと講師役に懐かしい
名前があり参加を決めました。
こんぴらＬＣの真鍋 隆 元ガバナーです。実は約２０年前に仕事の

関係で真鍋Ｌと出会い、以後約４年間担当者としてお世話になった経
緯があります。
真鍋Ｌは当時から会社を経営する傍ら、ライオンズ活動へも積極的

に関与しており、クラブに対する熱い想いを私も聞いておりました。
月日は流れ八幡浜ライオンズへ入会する際に思い出したのも真鍋Ｌでした。活動を通して地区ガ

バナーを務められたことを拝見し私では話の出来る人ではないと思っていましたが、今回研究会で
再開できる機会ができたのもライオンズクラブを通じた一つの縁だと思います。
温厚で流暢に説明し誰とでも会話を合わせられるスタイルは変わらず２０年前のことを思い出し

ながら講義内容を聞きました。
最後に真鍋Ｌより話があった「人の意見をよく聞き最後に自分の

意見を伝えること」というお話がありました。人の意見を聞くとい
うことはその人を尊敬することで非常に大切です。また、自分の意
見を最後に話すことで若い人も育てることができる。と自身の仕事
にも通じる話をいただきました。
非常に有意義で自身も少し成長できたと思う研究会でした。

６月１２日の指導力育成研究会案内に目を通すと講師役に懐かしい
名前があり参加を決めました。
こんぴらＬＣの真鍋 隆 元ガバナーです。実は約２０年前に仕事の

関係で真鍋Ｌと出会い、以後約４年間担当者としてお世話になった経
緯があります。
真鍋Ｌは当時から会社を経営する傍ら、ライオンズ活動へも積極的

に関与しており、クラブに対する熱い想いを私も聞いておりました。
月日は流れ八幡浜ライオンズへ入会する際に思い出したのも真鍋Ｌでした。活動を通して地区ガ

バナーを務められたことを拝見し私では話の出来る人ではないと思っていましたが、今回研究会で
再開できる機会ができたのもライオンズクラブを通じた一つの縁だと思います。
温厚で流暢に説明し誰とでも会話を合わせられるスタイルは変わらず２０年前のことを思い出し

ながら講義内容を聞きました。
最後に真鍋Ｌより話があった「人の意見をよく聞き最後に自分の

意見を伝えること」というお話がありました。人の意見を聞くとい
うことはその人を尊敬することで非常に大切です。また、自分の意
見を最後に話すことで若い人も育てることができる。と自身の仕事
にも通じる話をいただきました。
非常に有意義で自身も少し成長できたと思う研究会でした。

指導力育成研究会 １５年ぶりの再会指導力育成研究会 １５年ぶりの再会

２０２１年７月から２０２２年６月任期のＲＣでしたが２０２１年４
月２９日に次期ＲＣ・ＺＣ・地区役員オリエンテーションのオンライン
会議からスタート。コロナ蔓延防止に努めながらの１年間でした。
蔵本守雄ガバナーからは会員維持、増強を目指すが少なくとも維持レ

ベルに頑張ってほしい、従来の奉仕活動の継承は大切ですが、新しい奉
仕活動も創り出す努力も必要との方針説明があり、地区の奉仕活動はク

ラブ地域の「河川敷、海岸線、ビーチの砂浜清掃活動」の統一事業を打ち出され、四国内全クラブ
が達成されました。
決められた年間事業（キャビネット会議・リジョン会議・ゾーン会議etc.）は全て集合で行われ

ましたが、薬物乱用防止教育認定講師養成講座は本年度（２０２１年～２０２２年度）から３Ｒ単
独開催の運びとなりましたがコロナの蔓延で関係機関との調整でやむなく中止となり次年度に引き
継ぎました。また、ヘアドネーションは高知・香川のライオンズクラブが活発（５００人以上の協
力）なことを知り、呼びかけたところ３Ｒで伊方ライオンズクラブ、
八幡浜ライオンズクラブの２クラブ２名の協力がありました。この
件も次年度に引き継ぎました。RCの任期を終えることが出来まし
たのは竹下会長をはじめとするライオンズクラブの皆様、事務局の
源さんの応援で務めることが出来ました。
本当に1年間ありがとうございました。

２０２１年７月から２０２２年６月任期のＲＣでしたが２０２１年４
月２９日に次期ＲＣ・ＺＣ・地区役員オリエンテーションのオンライン
会議からスタート。コロナ蔓延防止に努めながらの１年間でした。
蔵本守雄ガバナーからは会員維持、増強を目指すが少なくとも維持レ

ベルに頑張ってほしい、従来の奉仕活動の継承は大切ですが、新しい奉
仕活動も創り出す努力も必要との方針説明があり、地区の奉仕活動はク

ラブ地域の「河川敷、海岸線、ビーチの砂浜清掃活動」の統一事業を打ち出され、四国内全クラブ
が達成されました。
決められた年間事業（キャビネット会議・リジョン会議・ゾーン会議etc.）は全て集合で行われ

ましたが、薬物乱用防止教育認定講師養成講座は本年度（２０２１年～２０２２年度）から３Ｒ単
独開催の運びとなりましたがコロナの蔓延で関係機関との調整でやむなく中止となり次年度に引き
継ぎました。また、ヘアドネーションは高知・香川のライオンズクラブが活発（５００人以上の協
力）なことを知り、呼びかけたところ３Ｒで伊方ライオンズクラブ、
八幡浜ライオンズクラブの２クラブ２名の協力がありました。この
件も次年度に引き継ぎました。RCの任期を終えることが出来まし
たのは竹下会長をはじめとするライオンズクラブの皆様、事務局の
源さんの応援で務めることが出来ました。
本当に1年間ありがとうございました。

３３６Ａ地区３Ｒ－ＲＣを終えて３３６Ａ地区３Ｒ－ＲＣを終えて
３リジョン・リジョンチェアパーソン

山本 誠

３リジョン・リジョンチェアパーソン

山本 誠

2022年6月12日2022年6月12日
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令和４年６月１９日日曜日にオークラホテル丸亀にて総勢１２４名で盛大に開催された丸亀京極LC結
成４５周年式典に、竹下会長、新口幹事、中川Ｌ、松浦の４名で参加させていただきました。
馬場久美子大会委員長による開会のお言葉があり、細川千津代会長のゴングで記念式典が始まりました。
香川県知事、丸亀市長、蔵本３３６―A地区ガバナーの来賓祝辞があり、八幡浜ライオンズクラブから

は竹下会長が姉妹提携クラブを代表して挨拶を行いました。チャーターメンバーへの感謝状贈呈では、今
年１００歳を迎える片山様は大変お元気で、目標とすべきライオンになりました。
閉会ゴングの後、３３６―A地区元ガバナー・地区名誉顧問の山路様の乾杯で祝宴が始まりました。偶然
にも、その日お誕生日であった元地区ガバナー真鍋様の誕生日ソングを細川会長がピアノ演奏を行い１２
４名でお祝いし、大変盛り上がった祝宴となりました。
丸亀京極ライオンズクラブは、女性ライオンの活躍が顕著で、そしてパワーがあり、大変有意義な時間

を過ごさせていただきました。
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２０２１年度、竹下会長のもと入会３年目で初めて五役の役職のご
要請があり、テールツイスターの役職を任命されました。当時ライオ
ンズクラブとはどういった活動をしているのか？全く知らないことば
かりでした。テールツイスターの最も大事な役割は、例会を盛り上げ
て、出席率向上に努めることを前任の方に説明をいただき、毎月2回あ
る例会のテールツイスターアワーの内容を企画するのに四苦八苦しま
した。会員の皆様に少しでも楽しんでいただくことや、幅広い年代に

あった企画など、全員参加出来ることを第一に考えました。また、コロ
ナウィルス感染症の影響で何回か例会中止になり、ドネーションを集め
るのも大変でしたが、会員皆様の温かいご協力があって、なんとか目標
額を達成することが出来ました。１年間通して五役をやってみて、ライ
オンズクラブの活動が少し理解出来たかと思っております。私自身まだ
まだ社会奉仕活動に貢献出来ていませんが、五役の貴重な経験を活かし
てライオンズクラブ活動に励んでいきたいです。
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これまで単発的なボランティア活動の経験はありましたが、今回のように大
きな組織に入って継続的に活動することはありませんでした。この度、縁があっ
て伝統ある八幡浜ライオンズクラブに入会させていただきました。これを機会
に、自分にできる範囲で地域に貢献していきたいと思います。どうかよろしく
お願いいたします。
竹下会長は、ライオンズクラブの中で一番楽しみにしている事業が、もちつ

き交流会ということを話していました。次年度こそはコロナも落ち着き、もち
つきも行えることを願います。
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新会員紹介新会員紹介

上田 正弘上田 正弘 勤務先：愛媛県立八幡浜高等学校
趣 味：釣り、読書、旅行、テニス
勤務先：愛媛県立八幡浜高等学校
趣 味：釣り、読書、旅行、テニス

菊池 康行菊池 康行 勤務先：堀田建設株式会社
趣 味：読書 西郷隆盛に凝っています。

花木、野菜、果実つくり きゅうり、
ナス、ジャガイモは自信作が出来ました。
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松末 憲幸松末 憲幸 勤務先：松末青果 Roll Crepe Coffee
趣 味：バス釣り サウナ（最近）
勤務先：松末青果 Roll Crepe Coffee
趣 味：バス釣り サウナ（最近）

自己中心的な生き方をしてきた自分ですが、ライオンズクラブ入会をきっか
けに地域貢献、社会奉仕活動に注力する所存です。
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兵頭真紀夫兵頭真紀夫 勤務先：有限会社フラワーショップケイ
趣 味：ジョギング、筋トレ、暴飲暴食
勤務先：有限会社フラワーショップケイ
趣 味：ジョギング、筋トレ、暴飲暴食

６７歳の新入会員です、仕事に関係のないこういうクラブ組織に入るの
は初めてで、いい経験をさせていただけたらと思っています。元々、根が
怠け者で面倒臭がり屋のところがあります、楽しみながら、いろいろとお
付き合いさせていただきたいと思います。
ご指導よろしくお願いします。
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ライオンズクラブに入会して、ライオンズクラブでの出会いを楽しみにして
います。ヒトやコトとの出会いで自分自身成長できたらと思っています。
自分に精一杯の私が、地域や社会の奉仕ができるか不安ですが、八幡浜ライ

オンズクラブを盛り上げるよう活動して行きますので、よろしくお願いいたし
ます。
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いつの間にか梅雨が明け、蝉の声もひときわ高く響く毎日ですが、皆様
いかがお過ごしでしょうか。
私は令和４年３月３１日をもって定年退職後、４月１日から、三崎高校

で新規採用教員の研修指導員として勤務させていただいております。往復
８０ｋｍの通勤距離は少々堪えますが、メロディーラインの景色の美しさ
は見飽きることはありません。
私が八幡浜高校の校長として赴任したのが令和２年４月でした。このと

き、福岡勝也様と國分美由紀様からお誘いをいただき八幡浜ライオンズクラブに入会しました。
在籍期間はわずか２年間でした。私の活動自体は、皆様のお役に立てておらず、今思い返しても
本当に恥ずかしい限りです。ただ、皆さまを見ておりますとコロナ禍により、共助の困難な時代
にあってもなお、この地域のために「Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ」の理念を持ち、この地域が欲している
ものは何かを見極め、活動されていたことに強く感動し、同時に八幡浜高校にも多大な援助を頂
いたことに深く感謝申し上げます。私自身もこの理念を忘れることなく「人を作る」という役目
に、端役ながら邁進して参りたいと思います。
暑さ厳しき折、ご一同様のご健康をお祈り申し上げ、ご挨拶とさせていただきます。

いつの間にか梅雨が明け、蝉の声もひときわ高く響く毎日ですが、皆様
いかがお過ごしでしょうか。
私は令和４年３月３１日をもって定年退職後、４月１日から、三崎高校

で新規採用教員の研修指導員として勤務させていただいております。往復
８０ｋｍの通勤距離は少々堪えますが、メロディーラインの景色の美しさ
は見飽きることはありません。
私が八幡浜高校の校長として赴任したのが令和２年４月でした。このと

き、福岡勝也様と國分美由紀様からお誘いをいただき八幡浜ライオンズクラブに入会しました。
在籍期間はわずか２年間でした。私の活動自体は、皆様のお役に立てておらず、今思い返しても
本当に恥ずかしい限りです。ただ、皆さまを見ておりますとコロナ禍により、共助の困難な時代
にあってもなお、この地域のために「Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ」の理念を持ち、この地域が欲している
ものは何かを見極め、活動されていたことに強く感動し、同時に八幡浜高校にも多大な援助を頂
いたことに深く感謝申し上げます。私自身もこの理念を忘れることなく「人を作る」という役目
に、端役ながら邁進して参りたいと思います。
暑さ厳しき折、ご一同様のご健康をお祈り申し上げ、ご挨拶とさせていただきます。

退会の御挨拶退会の御挨拶
元八幡浜高校学校 校長
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この度、大阪への転勤を命じられ八幡浜を離れることとなりました。
２年４ケ月と短い期間ではありましたが、八幡浜ライオンズクラブに入会
し皆様と様々な活動に参加できたことは人生の中でも貴重な経験です。
中でもテーマーとして参加した五役での１年間は充実した日々を送れ、

五役会・例会の回を重ねる度に五役の絆が深まるのを実感していました。
月日が流れるのは早く、松浦会計が例会終了後に「あと〇回」といつも

数えていましてが、今となってはカウントダウンしていた時期が懐かしく思います。
６月２３日の最終例会で五役をバトンタッチし、７月には皆で香川の「骨付き鳥ツアー」を計

画していた矢先に今回の転勤となってしまい、せめて、ツアーが終わった後の発表であればと今
でも思います。
八幡浜ライオンズクラブのメンバーと出会えた「縁」に感謝し、皆様の今後のご健勝、ご発展

を祈念し挨拶とさせていただきます。
ありがとうございました。
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山神 道夫山神 道夫
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ホームページ http://www.yawatahama-lions-club.jp/
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編集後記
２０２１年度の八幡浜ライオンズの会報としてはこれが最終号です。
ウィズコロナの掛け声のもと、経済活動も復活する傾向にあることからライオンズの活動も徐々

に活発になっていくことは今後も楽しみです。
しかしながら、そういう厳しい状況にあっても竹下会長体制のなか、ベストを尽くしていただ

いたことは、忘れてはいけないでしょう。やりたいことはたくさんあったとは思いますが、様々
な制約のために心半ばのところもあったと想像します。
新体制においても、不自由なく（若干はあるでしょうが）活動できるありがたみを感じて、各

ライオンが、これまで以上に積極的に活動に参加することが求められると思います。
最後に、ことしも会報誌編集長を続投します。ふつつか者な編集長ですが、新年度もよろしく

お願いします（の）
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